◇住友金属

マンスリーレビュー No.249

> 2011.05.27 住友金属工業株式会社

No.249

新緑の眩しさが季節の移り変わりを教えてくれています。未曾有の被害をもたらした東日本大震災から約2ケ 月。私たちの鹿島製鉄所も震災直後は全ラインが止まりましたが、4月25日に無事全工場が生産を再開しました。そして、徐々に稼動率をあげ5月末には平常の操業に戻ります。震災の翌日には、和歌山製鉄所などの他の 事業所や協力会社から応援者がかけつけ、従業員一丸となって復旧に取り組んだ結果、約2ケ月半というスピー ドで通常の生産体制となりました。

そとで選択の主体を呼ばなりました。 そんな中、米国からうれしいニュースが舞い込みました。 鍛造クランクシャフトの米国での製造・販売拠点であるインターナショナル クランクシャフト社(ICI社)が米国トラタ殿から2010年の「優秀品質賞(Excellent Quality Award)」を受賞しました。2009年に続き2年 連続の受賞です。

私たちは、国内外すべてのお客さまにご満足いただける品質・サービスを目指していきます。



●世界で品質・サービスを磨いています

インターナショナル クランクシャフト社が米国トヨタ殿より「優秀品質賞」を2年連続で受賞

私たちの鍛造クランクシャフトの米国での製造・販売拠点であるインターナショナル クランクシャフト社(ICI社: 米国 ケンタッキー州)が、米国ト ヨタ殿から2010年の「優秀品質賞(Excellent Quality Award)」を受賞しました。2009年に続き2年連続の受賞です。今回の受賞は、米国トヨタ殿の品質 年間目標を7年連続で達成、加えて際立った品質成績を達成したことを評価いただきました。今回、約800社ある米国トヨタ殿向けのサプライヤーの中か ら上位8社が「優秀品質賞」を受賞しましたが、2年連続で受賞したのはそのうち2社だけです。

っているれが「愛が品員員」を受員しましたが、2年達派で受責したのはそのプラ2社だりです。
ICI社は1990年に設立、1992年に生産を開始、1997年に第2鍛造プレスライン、2009年には最新鋭の第3鍛造プレスラインを設置し、北米地域の鍛造クランクシャフト需要に対応してきました。2010年には過去最高の生産本数(180万本)を達成しました。
私たちの鍛造クランクシャフト事業は、大阪の製鋼所、米国、中国、インドの世界4拠点があります。過半を海外で生産するグローバル事業です。年産能力は930万本で、鍛造クランクシャフトの世界シェア10%超を近く達成できると考えています。

お客さまにご満足いただける品質・サービスを磨いていきます。



「優秀品質賞」の盾